
令和元年度　小金井市図書館東分室アンケート調査結果

　○実施期間：平成３１年４月２５日～令和元年５月２４日　
　○実施場所：図書館東分室カウンター　　　　　　　　○配布枚数：４３枚

【問４、問５、問６について寄せられた意見】

【問６】

もう少しスペースや本が多くなると良い。

閲覧スペースがもっと散らばって広いと良い。狭いし、息が詰まる。

エレベーターがない。

【問４-１１】

【問５-１１】

新聞を読んでいる人のマナーが悪い。

規模感がいい。小さくても家の近くにこのような図書館があるのはいい。大きいところへ行く必要があればプレイス（武蔵野市）に行けばいい。

公民館と一緒になっているのは便利。

予約できるシステム。

土地の利。

朝早くから夜遅くまで開館していて使いやすい。

一夜貸し出し時間が遅すぎる。

自習室など、高齢者占拠にならないように配慮して欲しい。閲覧スペースも同様。

数ヵ所の図書館を集約し、武蔵野市の例にあるように、質的に充実した図書館を１つ作って欲しい。

ＣＤ視聴コーナーを設けてほしい。

ゆったり、広く本を閲覧できる広めのスペースを設けて欲しい。

地域ならではの本（ジブリ関連とか、中央線の本とか）が揃っていてよい。

最近、子供（小学生）の本を自分が適当に選んで借りている。自分の本もそうだが、特定の本を探すことは少ないので、おすすめコーナーを参考にしている。時間が省けて助かる。

これだけの本が読める環境はとてもありがたいです。今後とも是非継続をお願いします。

自習室がもう少し広いと良い。

小金井市の図書館はあまりにも貧弱で話にならない。施設、蔵書数、蔵書構成全てにおいて現代の図書館としては失格である。数十年前のレベル。近隣の市の
図書館を利用せざるを得ないことが多い。きちんと図書館政策を立て、予算も割いて欲しい。

満足しているので特になし。

順次新書も増えてきました。

本館に比べ蔵書数が少ないのは仕方ないが、読みたい本が揃っており満足しています。子供向けにマンガ等（ドラえもん等）もあればよいと思う。

絵本（定番の）をまとめてもらえるとうれしい。

子供向け絵本が作者名順だと判りづらくないか？



蔵書数が少なく、施設が古く、エレベーターもない。江東区から転居してきて、図書館施設の状況にがっかりしている。エレベーターがなく、双子のママさんが来れ
なかった。私もベビーカーで来た時、事務室に預かってもらったりとかなり苦労している。市役所の庁舎を建て替えるお金があるのなら、図書館の建て替え、蔵書
の増加をして欲しい。図書館はその街の文化度をはかるものだ。

スタッフの方が親切で、いつも気持ちよく利用させていただいています。

いつも手軽に利用させていただきありがとうございます。

７時まで開館になってから利用しやすくなった。

やや不満の原因は、市の文化予算が極めて不足しているため。

頑張ってください。

開館時間が長くなってとても利用しやすくなった。

他自治体でやっている、借りた本の値段を通帳に印字され、何の本をいくら分読んだかをわかる本の通帳を導入して欲しいです。子供たちにわかりやすいと思います。

新しい図書が増えない。その反面、古い図書が残っているケースがある。


